
■卓話者紹介　　　　　　　　　持谷明宏君
10月よりインボイス制度が始まりました

が、再確認いだき混乱ないように対処してい
ただきたいと思います。
■卓　話
いよいよ始まり戸惑いがあるかと思いま

す。この制度は欧米では当然行われていたも
ので、消費税をフリーランスや免税業者にも
納めていただくように考えられたものです。
皆様の企業では納税事業所で影響は会計処理
に多くみられると思います。
消費税は物販やサービス提供時等にかかる
税で、例えば1万円に10%で千円かかり納税
します。これは仕入れ等で7000円掛かって

いれば700円を、その前の製造に5000円払
っていれば500円が各段階で払われています
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ので、300円を納税すればよいことになって
います。その製造業者が免税業者だった場合
は仕入れ者が200円に製造業者の500円乗せ
て払うようになります。最終消費者が千円税
で払ったのを国に全部納められるようにした
制度です。
今までインボイスがなくても各部のところ
で払っているとみなして消費税の納税額を払
っていたのですが、納税業者の登録番号、
10%と8%の金額がわかる書類、納品書・請
求書・領収書のどれかが必要です。品代では
なく品名が必要です。書類の保存と帳簿にも
記載してください。
例外は3万円未満の交通費、自販機、切手

等あります。移行期間で今年10月から3年間
80%、次の3年間50%みなされます。5000
万円以下の簡易課税業者は今まで通りです。
1万円以下はインボイスがなくても今までと
変わらず処理できますが、細かいものは購入
時に合計額が1万円以下ですので。
通販等では出品業者がインボイスであるか
の確認が必要で、ETCはいつどこからどこ
までの明記書類と高速会社名が必要になりま
すので不安に思ったら税務署や税理士等に確
認してください。対応経理ソフトは業者番号
等登録は必要ですが簡単です。

■司　会　 南雲達也SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　須田千秋さん

飯島千明会長
本日昼は通常例会を姫本さんで初開催とな
ります。先日のベラヴィータさんでの夜開催
の通常例会に続いて、２例目の新しい例会ス
タイルとなります。姫本さんには、短時間で
の昼食提供や会場構成など、夜例会とは違う
ご苦労もおかけしておりますが、沼田のＢ級
グルメ「だんご汁」を提供していただきまし
た。私たちも今はあまり食べる機会がないと
思いますので、地元の素朴な健康食として楽
しんでいただけたら幸いです。
11日は当クラブのスポンサークラブでも

あります前橋RC70周年記念式典に保坂ガバ
ナー、横山パストガバナー、関代表地区幹事、
木暮地区会計長、そして会長・幹事が出席し
てきました。前橋クラブは会員数115名を擁
するビッグクラブであり地区のリーダークラ

ブでもあります。昭和28年に桐生RCと東京
RCをスポンサーとし、35名のチャーターメ
ンバーをもって発足。本年は将来のクラブの
指針となる「ビジョン宣言」を制定し、その
中でこれからの5年間の行動計画も定められ
ました。4年後に70年を迎える沼田クラブに
とってたいへん参考になる周年事業でした。
12日ゑびす講に、恒例の沼田ローターア

クトクラブによるチャリティーバザーが寒い
中行われ、メンバーが頑張り、31,280円の
収益金がありました。
大谷選手が「野球しようぜ！」という掛け

声と共に、日本の全小学校2万校に計6万個
のグローブを寄贈すると発表。少子化で野球
人口が減っている現在、最高のプレーで見せ
てくれていた大谷選手から、子どもたちへの
直接的なメッセージです。この奉仕事業はロ
ータリーも注目すべきものと感じます。すで
に雪も降り始め、生活も冬仕様へと準備が忙
しい時期となってきました。流行のインフル
エンザやコロナなどにも気を付けて頑張って
いきましょう！

浅沼美香幹事
◎次週例会場の変更
11月21日ソナタリュー18時30分

◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　　 小野里雅広委員

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　岡部　彰委員　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
今井幸吉君　　岡部　彰君　阿左見卓巳君
櫛渕光彦君　　久保英弘君　小野里雅広君
桑原　滋君　　小暮正人君　　小坂哲平君
小島隆一君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
清野啓介君　　高橋圭介君　須田千秋さん
武田　寛君　　田代経量君　　南雲達也君
林　和弘君　　深津卓也君　　福田真盛君
松野正一君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　諸田秀人君　　吉野　登君
割田一敏君

◎長期戦略特別委員長　　　小菅茂雄委員長
９月にお願いしたアンケートが30％以下

の回収で再度協力をお願いします。
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委員会報告例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 37名 13名 72.00 ％


